

Fotonoticia 30/12/19



Un momento de la actuación de hoy en la tienda de Dufre.

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ameniza la espera de sus pasajeros con la actuación sorpresa de un coro góspel en la zona comercial y los diques de embarque

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ameniza hoy la espera de sus pasajeros con la actuación sorpresa de un coro góspel durante todo el día.

Compuesto por cuatro intérpretes, el coro se ha ido desplazando por distintos puntos de la zona comercial y diques de embarque, mientras entonaba canciones típicas de las fiestas navideñas como 'Feliz Navidad', 'Silent Night', 'White Christmas', 'Jingle Bell Rock' o 'Let it Snow', entre otras.

Se trata de una actividad coordinada en varios aeropuertos de la red de Aena, que pretende mejorar la experiencia del pasajero, incorporando estos días la música en directo a las prestaciones habituales que se ofrecen en las zonas de embarque.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 048 987 jvillalobos@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)